

## SUMMARY

# TINJAUAN ASPEK KEAMANAN DAN KERAHASIAAN REKAM MEDIS DI RUANG PENYIMPANAN RUMAH SAKIT UMUM DAERAH KOTA BEKASI

Created by FARIS AKRAM

**Subject** : ASPEK, REKAM MEDIS, PENYIMPANAN

**Subject Alt** : ASPECT, MEDICAL RECORD, STORAGE

**Keyword** : keamanan;kerahasiaan;ruang penyimpanan

### Description :

Ruang penyimpanan di RSUD Kota Bekasi belum terjamin keamanannya karena pasien masih dapat masuk ke ruang penyimpanan rekam medis. Masih terdapat 2 orang pasien yang membawa rekam medisnya sendiri menuju poliklinik yang ada di Rumah Sakit Umum Daerah Kota Bekasi. Rekam medis di Rumah Sakit Umum Daerah Kota Bekasi masih berbentuk lembaran yang tidak dimasukkan ke dalam map rekam medis. Dengan terpisahnya lembar formulir rekam medis mengakibatkan rekam medis hilang atau tercecer. Tujuan penelitian ini adalah mendapatkan gambaran tentang pelaksanaan keamanan dan kerahasiaan rekam medis dengan menggunakan metode deskriptif. Metode penelitian ini menggambarkan objek penelitian pada saat sekarang berdasarkan faktual, data yang terkumpul kemudian disusun, diolah, dianalisis dan disajikan dalam bentuk laporan. Hasil penelitian ruang penyimpanan rekam medis terpisah dengan unit rekam medis, belum ada Standar Prosedur Operasional yang terkait dengan keamanan ruang rekam medis. Rekam medis itu sendiri masih berbentuk lembaran formulir yang sudah dimasukkan dalam map atau sampul namun masih ada rekam medis yang di satukan dengan staples. Hal ini mengakibatkan rekam medis dapat hilang atau tercecer. Kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah standar operasional prosedur tentang keamanan ruang penyimpanan rekam medis belum dibuat, keamanan dan kerahasiaan dari fisik rekam medis sendiri belum menjamin keamanan dan kerahasiaan rekam medis dan keamanan ruang penyimpanan rekam medis belum terjaga keamanannya. Sarannya adalah perlu dibuat standar prosedur operasional keamanan, map atau sampul rekam medis diganti dengan map atau sampul yang kualitas baik. Ruang penyimpanan rekam medis diperbaiki dari aspek bangunannya seperti memperluas ruang penyimpanan.

**Date Create** : 23/09/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201336087

**Collection** : 201336087

**Source** : Undergraduate Theses of Medical Record

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor